

澤田純一交通研究室S58 年卒業

私は昭和58年に武蔵工業大学(現東京都市大学)を卒業後、横浜市内の建設会社(下水道工事施工管理に従事)を経て、平成元年にセントラルコンサルタントに入社しました。

入社後は主に下水道の管渠設計、近年のゲリラ豪雨による都市部の浸水対策、老朽化した既設下水道施設の耐震診断・長寿命化対策業務に携わっています。

また、平成 23 年 3 月に発生した東日本大震災において 管渠・マンホールなど多くの下水道施設に被害をもたらし た、宮城県角田市の災害復旧調査・設計業務にも携わりま した。

緑土会総会には近年参加していませんが、この機会に弊社後輩たちと出席させていただき、先生方や OB の皆さんと交流を深めていきたいと思っています。今後とも、よろしくお願いします。



大野木 隆介計画マネジメント研究室H27年卒業

私は H27 年に東京都市大学工学部都市工学科計画マネジメント研究室(皆川先生)を卒業後、セントラルコンサルタントに入社しました。

学生時代の研究では、CVM(仮想的市場評価法)による 景観向上について研究していました。学生の頃は、漠然と 景観デザインや計画系の仕事がしたいと考えていました。 計画系を志望する学生は非常に多いですが、具体的に何が やりたいと答えられる学生は少ないと思います。実際、私 もそうでした。こんな私ですが、縁あり入社したセントラ ルでは、計画から設計まで様々な業務に携わっています。

計画係の仕事では、公園整備計画や 6 次産業化の計画業務という建設コンサルタントではあまり聞きなれない仕事にも携わる事ができました。

セントラルは総合コンサルタント会社であるため、様々な仕事があり、どの仕事にも挑戦することができる環境が整っています。是非、セントラルに入社し、一緒に作品を作り上げましょう。



若林 晋平 地盤環境工学研究室 H27年卒業

私は H27 年に東京都市大学(地盤環境工学研究室)を卒業後、セントラルコンサルタントに入社しました。

大学生の頃から橋梁に興味があり、現在は新設橋梁の設計と既設橋梁の維持管理(耐震補強、補修、点検)業務に携わっています。

また、海外の業務を経験したいという希望もあり、先日、 海外部に協力するという形でガーナ国の新設橋梁の業務で 現地へ行くこともできました。

日々の業務はとても忙しく大変ですが、やりがいを感じて充実した日々を過ごしています。

大学を卒業後は、あまり学校に行くことができる機会は ありませんが、都市工学科の企業説明会には毎年参加させ ていただき、先生方や学生の皆さんと会うことができ、嬉 しく思います。私と同期の大野木君の後は都市大からセン トラルへ入社している方がいないため、今年こそは都市大 の学生が入社してくれるよう、頑張って採用活動をさせて いただきます。